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La Giunta ha studiato anche nuovi provvedimenti contro chi abbandona rifiuti lungo le strade

Casolari sparsi,
approvato il censimento

ASSISI - Giorni di grande lavo-
ro per la giunta comunale di As-
sisi che ha approvavo molti atti
in questi ultimi giorni. Di gran-
de importanza il censimento edi-
fici sparsi, di cui è stato relatore
l'assessore Moreno Fortini. In ba-
se a quanto approvato dalla giun-
ta la procedura si avvia quindi al-
la conclusione con il duplice
obiettivo di "tutelare gli edifici di
pregio nel territorio agricolo"
ma, anche, consentire, secondo
criteri di qualità, interventi di va-
lorizzazione e amplia-
mento, in line con le
normative. Nei prossi-
mi giorni la pratica sa-
rà inviata al consiglio
comunale per l'appro-
vazione definitiva. 
Sono state avviate le
procedure per il piano
di "riqualificazione ur-
bana" nella zona tra via
M. L. King e Becchet-
ti a S. Maria degli An-
geli di cui è stato rela-
tore Moreno Fortini
con cui si andrà a mi-
gliorare una importan-
te area con, anche, la
realizzazione di un par-
cheggio di grande uti-
lità.
E’ stato anche discusso
dell’aumento rilevante
delle sanzioni di cui è
stato relatore Franco Brunozzi
per chi "lascia rifiuti ingombran-
ti fuori dai contenitori" e altre
infrazioni tra cui la mancata cu-
ra dei fossi e le norme sui Cani
domestici.
In più è stato deliberato di in-
trodurre tariffe speciali ridotte
per i trasporti pubblici (relatore
Moreno Massucci), per una serie
di categorie deboli fra cui invali-
di, disabili, pensionali, cassinte-
grati, anziani, ecc. (in relazione al
reddito).
Infine, è stato deliberato di rifa-
re i marciapiedi nella zona est di
Assisi (relatore vice sindaco Gior-
gio Bartolini), per circa 94mila
euro, nelle aree di via Giunchi-
glia, Giovanni XXIII e Coopera-
zione.
Il sindaco Claudio Ricci ha vo-
luto ringraziare assessori e consi-
glieri per il grande lavoro che
stanno svolgendo per tutto il ter-
ritorio.

Un casolare in campagna

Via Veneto, il sindaco: 
“Stretto dialogo con i cittadini”

BASTIA UMBRA - Dopo le polemiche con i com-
mercianti di via Veneto, il sindaco risponde alle ac-
cuse. “L'amministrazione comunale - afferma il sin-
daco Francesco Lombardi - tiene conto dei suggeri-
menti dei cittadini e delle esigenze dei commercian-
ti. A testimonianza di ciò, rispetto al progetto di via
Veneto si sta velocemente rielaborando una propo-
sta di riordino e riqualificazione che ingloba le osser-
vazioni dichiarate la settimana scorsa durante l'assem-
blea pubblica alla quale sono intervenuti i proprieta-
ri degli esercizi commerciali ed anche i residenti del-
le abitazioni che insistono sulla via. Continuare a la-
mentarsi non fa bene a nessuno soprattutto in un
momento come questo in cui l'amministrazione sta
portando a termine iniziative importanti e tanto at-
tese sulla riqualificazione del centro storico”. 

Lo scopo è tutelare quello di pregio e garantire gli interventi 

Sparatoria di Ospedalicchio,
denunce nelle prossime ore

OSPEDALICCHIO DI
BASTIA - Continuano le
indagini sulla sparatoria di
Ospedalicchio di Bastia. 
I carabinieri hanno indivi-
duato tutte le persone che
hanno partecipato al regola-
mento di conti avvenuto
nella notte tra lunedì e mar-
tedì durante il quale è stato
sparato, a scopo intidimida-
torio, un colpo in aria.
In base a quanto ricostruito,
due persone, entrambe di
nazionalità albanese, sono
state inseguite da alcuni
connazionali (probabilmente
5) a bordo di un grosso fuo-
ristrada in piazza Bruno
Buozzi, nel centro di Ospe-
dalicchio. 
Una volta raggiuntili, però,
i due a piedi sono fuggiti e

del fuoristrada. 
Dopo aver individuato il
primo straniero, il continuo
delle indagini ha permesso
di rintracciare anche gli al-
tri. Per il momento non so-
no stati presi provvedimenti
particolari a carico del grup-
po oltre alla prima denun-
cia. Nei prossimi giorni, ap-
pena le indagini avranno fat-
to chiarezza su tutte le fasi
dell’aggressione ai due alba-
nesi e dello sparo a scopo in-
timidatorio, i carabinieri
non escludono di emettere
anche provvedimenti restrit-
tivi a carico del gruppo. 
Intanto ad Ospedalicchio
cresce la paura tra i residen-
ti che chiedono maggiori
controlli da parte delle for-
ze dell’ordine. 

dal fuoristra-
da è stato spa-
rato un colpo
di pistola in
aria per spa-
ventarli. Il
proiettile è ri-
masto conficcato nello spor-
tello di una delle automobi-
li parcheggiate sulla piazza. 
Probabilmente la lite era ini-
ziata precedentemente, in
un altro luogo e il gruppo
ha inseguito i due per pareg-
giare i conti. 
Ancora non si conoscono i
motivi della lite e del suc-

cessivo ten-
tativo di in-
timidazione.
R i m a n e
sempre più
probab i l e ,
tuttavia, il

regolamento di conti. 
Le indagini dei carabinieri,
iniziate immediatamente,
hanno permesso, nel giro di
pochissime ore, di risalire al-
l’identità di alcuni parteci-
panti al regolamento di con-
ti e di denunciarne, già il
giorno successivo, uno degli
albanesi che erano a bordo

Accertamenti in corso

sulla lite che ha visto

protagonisti sei albanesi

Fallimento
Hemmond,

caccia
ai fondi

BASTIA – Ricostruire il giro che
hanno fatto quasi 24 milioni di
euro dalle casse della Hemmond
al nulla è un compito difficile. Per
questo i legali dei cinque imputa-
ti per il fallimento “pilotato” (se-
condo l'accusa sostenuta dal pm
Manuela Comodi) della ditta tes-
sile di Bastia Umbra, hanno chie-
sto una perizia sui libri contabili.
In altre parole occorre ricostruire
come e perché una ditta con un
fatturato da capogiro, con filati di
gran pregio, richiesti dai più affer-
mati stilisti, si sia ritrovata con de-
biti enormi e 24 milioni in meno
nei conti. Di questo, secondo il
pubblico ministero Manuela Co-
modi, devono rispondere cinque
persone: i due amministratori Ma-
rio Colonnesi e Arnaldo Incontri
indagati per bancarotta per essersi
appropriati di beni della Hem-
mond facendola fallire, il commer-
cialista Marco Versiglioni accusato
di avere simulato dei crediti che
invece erano stati già pagati, l’ex
dipendente Mario Momi indaga-
to per avere fatto sparire del ma-
teriale dopo il fallimento e l'im-
prenditore Roberto Ferrante che
aveva preso in affitto (mai pagato)
l'azienda dopo la dichiarazione di
crac, accusato di truffa e appro-
priazione indebita. I cinque sono
difesi dagli avvocati David Brunel-
li, Donatella Tesei, Fernando
Mucci, Augusto La Morgia, Mar-
co Angelini, Delfo Berretti e Gian-
luca Gaudenzi.
L'avvocato Berretti, in particolare,
ha chiesto per il suo assistito, un
dipendente che aveva svolto fun-
zioni di venditore di merce di ma-
gazzino nell'ambito del fallimento,
il giudizio abbreviato condiziona-
to alla deposizione di un'altra per-
sona che ebbe a che fare con la
Hemmond nella crisi. L'azienda
era arrivata ad un giro d'affari di
160 miliardi di vecchie e 150 di-
pendenti. Poi era tutto sfumato,
all'improvviso e senza spiegazioni
plausibili. O almeno così sostiene
e cerca di provare l'accusa.

U.M.

GIOVANNI ZAVARELLA

BASTIA UMBRA - Fervono i preparativi per
la Invernalissima di Bastia Umbra, nata 31 an-
ni fa per favorire e promuovere l'attività podi-
stica amatoriale. Oggi la Invernalissima  è cre-
sciuta; in tutti questi anni ha consolidato e raf-
forzato il proprio prestigio tanto da inserirsi di
diritto tra le regine delle gare podistiche in Um-
bria e di quelle nazionali. Per la precisione con
i suoi 1200 partecipanti del 2006, la manife-
stazione ha raggiunto il 12° posto a livello na-
zionale per numero di iscritti. Per quest'anno
gli organizzatori sperano di raggiungere il rag-
guardevole numero di 2mila partecipanti.
Gli amici dell'Aspa, che hanno dovuto, purtroppo, saltare l'edizio-
ne dell'anno scorso a causa dell'eccezionale condizioni metereolo-
giche, si stanno adoperando nella cura dei minimi particolari per
la buona riuscita della manifestazione. 
In particolare l'Invernalissima 2008 è una mezza maratona di
21,097 km. Si svolgerà il 14 dicembre e si snoderà su un percor-
so prevalentemente pianeggiante ,adatto quindi a chi ama le gare
veloci e attraverserà oltre che il Comune di Bastia Umbra anche

quello di Assisi con l'innegabile vantaggio di
poter correre in un contesto paesaggistico e
architettonico di rara bellezza. 
Una volta lasciato il territorio bastiolo, infat-
ti ,si attraverserà il centro di Santa Maria de-
gli Angeli, dominato dall'imponente Basilica
Papale ideata dall'Alessi, per poi raggiungere
le pendici d'Assisi dove semplicemente giran-
do lo sguardo verso il monte Subasio si po-
trà ammirare da una distanza di circa 300 me-
tri la maestosità della Basilica di San France-
sco. 
Per venire incontro alle varie esigenze è stato
predisposto une percorso, oltre a quello ago-
nistico, uno non  competitivo di 8 km, al-
trettanto bello e suggestivo. La quota per la

non competitiva è di 5,00 euro e ai primi 600 sarà regalato un
porta scarpe più prodotto alimentare.
L'appuntamento quindi è per il 14 dicembre 2008 a Bastia Um-
bra, presso il Centro Fieristico Maschiella, invitando sin d'ora
quanti volessero prendere parte alla manifestazione di visitare il si-
to www.invernalissima.it all'interno del quale potranno trovare tut-
te le informazioni necessarie a riguardo, in maniera chiara e det-
tagliata.

Invernalissima 2008, fervono i preparativi
ASSISI - L'Istituto Comprensivo d'Assisi 2, diretto da Dante Sie-
na, intensifica la proiezione della Scuola nel territorio. Nella con-
vinzione di dover aprire porte e finestre sulla società per più e
meglio interpretare le esigenze formative delle nuove generazioni.
Con l'obiettivo non solo di un insegnamento reale e concreto,
ma anche per rendere la famiglia cooprotagonista della educazio-
ne dei propri figli. E in questo contesto il dirigente scolastico
Dante Siena ha organizzato per il 25 novembre 2008, alle ore
10, presso l'Auditorium Comunale, alla presenza del direttore re-
gionale Nicola Rossi, la presentazione di alcune iniziative. 
In particolare il programma prevede alle ore 10 l'arrivo degli ospi-
ti, ore 10,15 inizio dell'incontro, ore10,20 esibizione della Cora-
le della Scuola, ore 10,30 presentazione del dirigente scolastico
che illustrerà progetti come il grande libro della Costituzione Ita-
liana, il patto di corresponsabilità, l'opuscolo scuola sicura, il lo-
go e distintivi di appartenenza alla scuola, il sito web e l’ogget-
to dell'ultimo momento. L'occasione sarà propizia per la conse-
gna da parte del Centro Internazionale per la Pace fra i Popoli
di Assisi, diretto da Gianfranco Costa, della pergamena di Cava-
liere della Pace al direttore generale Nicola Rossi. E' previsto a
conclusione l'intervento del dirigente regionale e del dirigente lo-
cale. 

GIO.ZAV.

La scuola cambia volto

Una gara podistica


